



Herzkinder verbrachten eine tolle Sommerwoche im Öko-Feriendorf Schlierbach. Foto: Kommhaus

Unbeschwerte Tage für „Herzkinder“

● SCHLIERBACH (wey). Workshops wie Malen oder Glasperlenkettenbasteln gehörten genauso zum Programm der Sommerwochen für Herzfamilien im Öko-Feriendorf Schlierbach wie eine Kutschenfahrt, der Besuch beim Alpincoaster und Abenteuer im Hochseilklettergarten. „Ziel der Sommerwochen ist es, Familien zu stärken, Herz- und Geschwisterkindern neuen Mut zu geben und allen Betroffenen zu zeigen, dass sie nicht alleine sind“, erklärt **Michaela Altendorfer**, Präsidentin der Herzkinder Österreich. 1432564